

Boletin de Filosofin D7

UNVERBOAD CATCHICA BLAS CAVAS (1993-1994)

HUMBERTO GIANNINI LA EXPERIENCIA MORAL

Santago, Ed. Universitaria, 1992.

Humberto Giannini se propone en este libro sobre "La Experiencia Moral", mostrar una alternativa a fin de superar el Intento siempre fracasado de "armonizar, hacersimélificas o al menos solidarias" los dos tipos de Eticas que se han enfrentado a la largo de la historia: la Etica de las obligaciones, del aeber ser y la Etica de las aspiraciones, de la felicidad. "Pareclero-afirma el autor-que estos dos modos de concebirel bien no son solidarios, y que habifa una suerte de alsimetria antológica entre el cumplimiento de la que se debe y de la que se aspira".

La alternativa que planta a Giannini es la de un cambio de parspectiva, asymiendo el problema desde una postura diferente a la que se coloca habitualmente el Hásafa, esto es, "instalándoso metodológicamente en la experiencia, sumándose, en un nivel teórico a la reflexión común para describir sus movimientos, procesos, cuidando de no interferir, deformar o destituit su algolidad".

El autor, parte do supuesto de que hay una expartencia común y comunicable, y consiste en un "modo da relacionarse cada cual con el espacio civil, de habitario, enfrentario, evaluario, evadirio; pero además, un "saber a qué afenerse con las cosas y con el prójimo", y comunicable a través de polabras, gestos, ademanes, etc.

En tanto humanos, la inmensa mayoría de nuestros movimiento y actos que realizamos en al espacio civil, son intensionados, es decir, ofientados por un fin y un para qué, cuyo significado "importa y muy vitalmente a los otros a fin de asegurar sus propios línas". De allí que "la real medida de nuestra vida cotialiana consiste en tratar de desoltrar, "leer", coger el sentido de las acciones del prójimo". Y sór pademos comprenderlas, si tomamos al otro, en la reloción determinante en que se encuentra con su espacio civil. El espacio civil, marco de referencia de toda conducta humana, es "un entramada do relaciones contradictorias de Intersubjetividades", es partanto, esencialmente tensión. Es un espacio que el nombre encuentra como un "aní instituído", y que al mismo tiempo va generando, junto a los otros, en una "relación comunicativa esencial", en el entrecruzarse, cualificarse de los sujetos a través de sus conductas. Pretendemos comunicamos por medio del habla a del lenguaje prelingüístico, buscamos traspasar al otro nuestro proplo modo de nabillar en el mundo. Sin embargo, esto no siempre es posible, el espacio civil

2.64

Humberto Giannini, la experiencia moral [artículo] Sonia Sáenz Bavestrello

Libros y documentos

AUTORÍA

Sáenz Bavestrello, Sonia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Humberto Giannini, la experiencia moral [artículo] Sonia Sáenz Bavestrello

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile